
Bericht über die Auswertung der Abstimmungsbögen und den Abschluss der 

Mitgliederversammlung 2020 
 

 
Am Abend des 25.11.2020 haben sich folgende Vorstandsmitglieder des Vereins 
der Freunde und Förderer des Johann-Vanotti-Gymnasiums Ehingen (Donau) e.V. 

in den Räumen des Johann-Vanotti-Gymnasiums zur Öffnung und Auswertung 
der Umschläge mit den Abstimmungsunterlagen eingefunden: 

 
Frau Edith Baur, 1. Vorsitzende 
Frau Valerie Schick, stellvertretende Vorsitzende 

Herr Darko Zubak, Schatzmeister 
Frau Kerstin Schmidt, Elternbeiratsvorsitzende  

Herr Tobias Sahm, Schulleiter 
Herr Martin Ruppenthal, stellvertretender Schulleiter  
Frau Tatjana Thompson, Schriftführerin  

 
Frau Nicole Kienzle fehlte entschuldigt. 

 
 

Vor Beginn der Auszählung wurde zunächst noch einmal der Briefkasten vor dem 
N-Bau geleert – zwei Briefe waren noch zum letztmöglichen Zeitpunkt 
eingeworfen worden. 

 
Insgesamt wurden 142 Umschläge gezählt. Die in den Tagen zuvor 

eingegangenen Umschläge wurden von den Mitarbeiterinnen des Sekretariats bis 
zum heutigen Tag ungeöffnet verwahrt. 
 

Folgende Auffälligkeiten gab es im Rahmen der Öffnung der Umschläge: 
 

- Ein Umschlag enthielt nur einen Abstimmungsbogen ohne die Versicherung 
- Ein Umschlag enthielt nur die Versicherung, aber keinen 

Abstimmungsbogen 

- Ein Umschlag enthielt zwei Abstimmungsbögen bei lediglich einer 
Versicherung 

 
Diese drei Umschläge wurden als ungültig gewertet. 
 

Somit waren 139 gültige Stimmen vorhanden. 
 

Folgende Abstimmungsergebnisse wurden ermittelt: 
 
Abstimmung zu Tagesordnung Top 4: 

- 138 Personen stimmten für die Entlastung des Schatzmeisters 
- 1 Person stimmte dagegen 

 
Abstimmung zu Tagesordnung Top 5: 

- 138 Personen stimmten für die Entlastung des gesamten Vorstandes 

- 1 Person stimmte dagegen 
 

Insgesamt möchte sich der gesamte Vorstand des Vereins der Freunde und 
Förderer des Johann-Vanotti-Gymnasiums Ehingen (Donau) e.V. bei den 



Mitgliedern für die rege Teilnahme an der schriftlichen Mitgliederversammlung in 

diesem Jahr und für das ausgesprochene Vertrauen bedanken. 
 

Besonders erfreut hat uns die mit 118 erfreulich hohe Anzahl der Einwilligungen, 
dass künftige Einladungen per E-Mail erfolgen sollen. Wir danken allen 
Mitgliedern besonders, die ihre Zustimmung dafür erteilt haben. Sofern sich in 

der kommenden Zeit noch die ein oder andere Person für die Einladung per E-
Mail entscheiden möchte, sind E-Mails an die Adresse foerderverein@jvg-

ehingen.de sehr willkommen. 
 
Weitere Fragen bzw. Anträge sind nicht eingegangen. 

 
Wir wünschen Ihnen Gesundheit und besinnliche vorweihnachtliche Tage. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Edith Baur    Valerie Schick 
1. Vorsitzende  stellvertretende Vorsitzende 
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